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Informes:

1. Foi implementado o módulo de monitoria no sistema SIGAA. Detalhes acerca do funcionamento podem ser 
consultados em http://deg.unb.br/monitoria

2. A Circular DEG/DAIA Nº 10/2022 foi enviada na última semana. Ela orienta sobre a atividade de monitoria no 
semestre vigente, 2021/2. Está disponível em http://deg.unb.br/legislacoes/2-publicacoes/472-instrucoes-
-normativas-resolucoes-e-circulares-do-deg-em-2022

3. Conforme já comunicado aos coordenadores, no dia 31/03/22 será realizada uma oficina sobre procedimen-
tos no SIGAA voltada para as secretarias de graduação (e servidores com perfil de secretário no sistema) a 
fim de garantir apoio mais qualificado às coordenações durante o saneamento de oferta e o processo de 
matrícula. Solicitamos que indiquem o nome dos servidores que deverão ser convidados para a oficina res-
pondendo o formulário disponível no link abaixo https://forms.office.com/r/wUUtRfxXqV

4. Em breve a Coordenação de Acompanhamento de Ensino de Graduação - CAEG divulgará, via Circular, uma 
agenda de atendimento aos coordenadores e/ou NDEs para sanar as dúvidas com respeito a alterações em 
PPC.

5. A regra que permite a retirada de disciplinas até o último dia de aula, por solicitação do estudante, pode ser 
endurecida. Alguns dados que corroboram com isso são:

a. Antes da pandemia, o número de reprovações por semestre era de 15 mil. Após a regra supraci-
tada, passou para 7,5 mil.
b. O número de disciplinas retiradas, no semestre 2021/1, foi de 35 mil.
c. A soma de todos os trancamentos e reprovações, que são vagas que devem ser ofertadas nova-
mente no semestre seguinte, girava em torno de 20 mil por semestre, antes da pandemia. No semestre 
2020/2 ficou em 22 mil, e saltou para 50 mil no semestre 2021/1.
d. O número total de solicitações de matrícula, a cada semestre, fica em torno de 200 mil. Antes 
da pandemia, o total de matrículas indeferidas era de 15 mil. No semestre 2021/1 foi de 17 mil, e saltou 
para 34 mil no semestre 2021/2.

6. Com a reunião do CEPE da próxima semana, dia 31/03, devemos ter orientações objetivas acerca do forma-
to do próximo semestre letivo, que se inicia em junho. Isso inclui uma possível revisão, por parte do CCAR, 
do distanciamento a ser adotado nas salas de aula.

Luis Lucinger (MAT)
Representante do IE na CEG

Página 1/1


